

Spatenstich für das InformatiKOM

Klaus Tschira Stiftung errichtet zwei Institutsgebäude für das KIT

Mit dem „InformatiKOM“ errichtet die Klaus Tschira Stiftung (KTS) ab Frühjahr 2020 zwei Institutsgebäude für das Karlsruher Institut für Technologie (KIT). Damit entsteht auf dem Campus Süd des KIT östlich des Adenauerrings ein neuartiges Forum für den Austausch zwischen KIT und Gesellschaft. Zum Spatenstich für das InformatiKOM am Donnerstag, 12. März 2020, sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen. Anmeldungen bitte an informatikom@klaus-tschira-stiftung.de.

Institute der Informatik – unter anderem ein Robot Design Atelier – sowie Einrichtungen für die Wissenschaftskommunikation und öffentliche Wissenschaft werden die neuen Gebäude beziehen. Studierende erhalten modernste Lernumgebungen. Das InformatiKOM wird zudem zahlreiche Räumlichkeiten bieten, um den Dialog zwischen KIT und der Öffentlichkeit weiter auszubauen. Damit kann sich das KIT künftig noch stärker den Bürgerinnen und Bürgern Karlsruhes und der Region öffnen. Nach der Fertigstellung wird die Klaus Tschira Stiftung die Gebäude dem Land Baden-Württemberg als Geschenk überlassen.

Spatenstich für das InformatiKOM

**am Donnerstag, 12. März 2020, von 10:00 bis 12:00 Uhr
am Adenauerring 2, 76131 Karlsruhe
(gegenüber der Haupteinfahrt zum Campus Süd des KIT)**

Ablauf

bis 10:00 Uhr Ankunft der Gäste

ab 10:05 Uhr Kurze Grußworte

Beate Spiegel, Geschäftsführerin Klaus Tschira Stiftung

Dr. Simone Schwanitz, Amtschefin im Ministerium für
Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg

Professor Holger Hanselka, Präsident des KIT

Monika Landgraf
Leiterin Gesamtkommunikation
Pressesprecherin

Kaiserstraße 12
76131 Karlsruhe
Tel.: +49 721 608-21105
E-Mail: presse@kit.edu

Weiterer Pressekontakt:

Gero von der Stein
Stellv. Leiter Medien und
Kommunikation, Klaus Tschira
Stiftung
Tel.: +49 6221-533-162
gero.vonderstein@klaus-tschira-stiftung.de

Dr. Frank Mentrup, Oberbürgermeister der Stadt
Karlsruhe

Ursula Orth, Leiterin Vermögen und Bau Baden-
Württemberg, Amt Karlsruhe

Sven Bachmann, Architekt Bernhardt + Partner
(Informationen zum Bau)

**ca. 10:45 Uhr Gelegenheit für Pressefotos: „Der etwas andere
Spatenstich“**

Das Setting: Kinder aus dem benachbarten – am ge-
planten Bau auch angrenzenden – KinderUniversum,
der Kita des KIT, markieren mit Spielbaggern den ei-
gentlichen Baubeginn, die Ehrengäste stehen im Hin-
tergrund.

Eine Gelegenheit zu Interviews mit den Rednerinnen und Rednern
besteht im Anschluss.

**Pressemitteilung vom Dezember 2019 und Bilder zum Download
unter [https://www.klaus-tschira-stiftung.de/informatikom-ver-
eint-informatik-und-wissenschaftskommunikation-unter-einem-
dach/](https://www.klaus-tschira-stiftung.de/informatikom-ver-eint-informatik-und-wissenschaftskommunikation-unter-einem-dach/)**

**Als „Die Forschungsuniversität in der Helmholtz-Gemeinschaft“
schafft und vermittelt das KIT Wissen für Gesellschaft und
Umwelt. Ziel ist es, zu den globalen Herausforderungen
maßgebliche Beiträge in den Feldern Energie, Mobilität und
Information zu leisten. Dazu arbeiten rund 9 300 Mitarbeiterinnen
und Mitarbeiter auf einer breiten disziplinären Basis in Natur-,
Ingenieur-, Wirtschafts- sowie Geistes- und Sozialwissen-
schaften zusammen. Seine 24 400 Studierenden bereitet das KIT
durch ein forschungsorientiertes universitäres Studium auf
verantwortungsvolle Aufgaben in Gesellschaft, Wirtschaft und
Wissenschaft vor. Die Innovationstätigkeit am KIT schlägt die
Brücke zwischen Erkenntnis und Anwendung zum gesellschaft-
lichen Nutzen, wirtschaftlichen Wohlstand und Erhalt unserer
natürlichen Lebensgrundlagen. Das KIT ist eine der deutschen
Exzellenzuniversitäten.**